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Anwesende: 
 

SPD-Fraktion 
Enzmann, Andreas  
Harnischfeger, Lukas  
Neumann, Bernd  
Schafhausen, Julius  

CDU-Fraktion 
Dürr, Ina  
Lützkendorf, Frank  

ALW-Fraktion 
Becker, Birgit  
Pohl, Barbara, Dr.  

FWW-Fraktion 
Weldert, Kurt  

Präsidium Stadtverordnetenversamm-
lung 
Dittrich, Manfred  
Fischer, Wilhelm  

Magistrat 
Berger, Manfred  
Fischer, Willi  
Geter, Stephan  
Hamm, Udo, Dr.  
Hasenauer, Josef  
Koch, Alexander, Dr.  
Mager, Philipp  
Merlau, Günter  
Möller, Ralf  
Pohl, Edgar  
Reitz-Gottschall, Angelika  
Spätling-Slomka, Dorothea  

Ausländerbeirat 
Pennisi-Maniaci, Rosa  

Seniorenbeirat 
Jacob, Dieter  

Schriftführung 
Lachnit, Petra  

Presse 
Wickel, Marc, Dr.  
 

 
 
 
Der Vorsitzende des Ausschusses für Soziales und Kultur, Herr Enzmann, eröffnet die Sit-
zung und stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht und ordnungsgemäß ergangen sind 
(§§ 56 und 58 HGO), die Sitzung öffentlich bekannt gemacht wurde (§ 58 HGO) und der 
Ausschuss beschlussfähig ist. 
 
Der Vorsitzende begrüßt Herrn Neumann als Nachfolger von Frau Stallmann. 
 
 
Folgende Tagesordnung wird festgestellt: 

 Drucksache 

 1. 
Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für So-
ziales und Kultur vom 15. August 2019 

 

 2. 
Weiterstadt (Cross)Fit machen; gemeinsamer Antrag der SPD- und FWW-
Fraktion 

10/0843 

 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 1 
Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Soziales und Kultur 
vom 15. August 2019 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift werden nicht erhoben. Die Niederschrift gilt als festge-
stellt. 
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Tagesordnungspunkt 2 
Weiterstadt (Cross)Fit machen; gemeinsamer Antrag der SPD- und FWW-Fraktion 
Drucksache: 10/0843 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 24. Oktober 2019 die Drucksache zur 
weiteren Beratung an den Ausschuss überwiesen. 
 
Die Crossfit-Anlage, zu der ein Muster an die Anwesenden durch die SPD-Fraktion verteilt wird, 
soll für jedermann zur Verfügung stehen und barrierefrei zugänglich sein. Die Anschaffungskos-
ten für ein solches Gerät ohne Einbau, Fallschutz und Wartungs- und Instandhaltungskosten 
betragen ca. 4.000,00 Euro. Bürgermeister Möller bittet, die Firma des Angebots der Verwaltung 
mitzuteilen. 
 
Bürgermeister Möller ergänzt, dass von Seiten der Jugendlichen mehrfach die Bitte geäußert 
wurde, am Basketballplatz auch einen Unterstand aufzustellen. Er denkt hierbei an die erfolgrei-
che Zusammenarbeit mit dem BTZ, die Unterstände schon an anderen Stellen kostengünstig für 
die Stadt gebaut haben.  
 
Die bisherigen Pläne zum Campus sollen bei der Standortauswahl herangezogen werden, eine 
entsprechende Planung und Kostenermittlung zur Haushaltsberatung Haushalt 2020 vorliegen. 
 
Die ALW-Fraktion beantragt, den Antrag dahingehend zu ändern, dass eine geeignete Stelle 
schon jetzt festgelegt wird und auch eine Kostenermittlung stattfindet. Diesem Vorschlag könnte 
auch die CDU-Fraktion folgen. 
 
Die FWW-Fraktion betont, dass die Planung jetzt vorangetrieben werden soll und nicht weiter auf 
die geänderten Vorstellungen des Kreises zur Campusentwicklung Rücksicht genommen wird.  
  
 
 
Der Ausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung folgende Beschlussfassung:   
 
1. Der Magistrat wird beauftragt, im Bereich des „Campus am Klein-Gerauer-Weg“ eine Cross-

fit-Anlage an geeigneter Stelle (z.B. Nähe Basketballplatz) zu planen, die Kosten zu ermitteln 
und darzustellen.  
 

2. Weiterhin soll der Basketballplatz am Büttelborner Weg erneuert werden. Dazu soll ein Belag 
aufgetragen werden, der sich an folgenden Kriterien orientiert: Glatte Oberfläche, Wasser-
durchlässigkeit sowie hoher Verschleißschutz. Außerdem sollen eine Beleuchtung und eine 
bessere Möglichkeit zur Müllentsorgung angebracht werden.  
 

3. Entsprechende Mittel sind im Haushalt 2020 einzustellen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 
 
 
 
 
Andreas Enzmann Petra Lachnit 
Vorsitzender Schriftführung 
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